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■越後妻有　大地の芸術祭　２０２２
　「越後妻有　大地の芸術祭　２０２２」は、令和４年４月２9日から１１月
１３日までの１４５日間にわたるロングランで開催しています。
　中でも、四季で景色を変える清津峡の自然美とアートのコラボ「Tunnel 
of Light」は、越後妻有を代表する名所のひとつ。
　清津峡渓谷トンネルをアート作品と融合させて改修。全長７５０ｍのト
ンネルを外界から遮断された潜水艦に見立て、外を望む潜望鏡として４つ
の見晴らし所など、トンネル内部全体で作品を展開しています。

河口龍夫「農具の時間」

紅葉の清津峡 清津峡渓谷トンネル　マ・ヤンソン／ MADアーキテクツ「Tunnel of Light」

井橋亜璃紗「意識と自然の探索」

中﨑透
「新しい座椅子で過ごす日々にむけての

いくつかの覚書」
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着任のあいさつ
十日町税務署長　永 塚 光 一

　この度の７月の異動で関東信越国税局課税第一部国税訟
務官室から十日町税務署長として参りました永塚です。
　公益社団法人十日町法人会の皆様には、常日頃から、税
務行政に対しまして深いご理解と多大なご協力を賜り、厚
くお礼申し上げます。
　私は、栃木県那須塩原市の出身で、新潟県内の税務署勤
務は初めてとなりますが、十日町税務署管内の税務行政の
発展に微力ながら尽力していきたいと思っておりますので、
前任の村山署長同様、どうぞよろしくお願いいたします。
　十日町税務署管内は、自然が豊かで、日本三大渓谷の清
津峡や棚田といった風光明媚な場所がたくさんある上、本
年は、「越後妻有　大地の芸術祭　2022」が開催されており、
越後妻有の広大な自然の中、様々な芸術作品に直接触れる
機会にも恵まれ、このような素晴らしい環境の中で勤務で
きることを大変光栄に思っております。
　さて、貴法人会におかれましては、「税のオピニオンリ
ーダーとして企業の発展を支援し、地域の振興に寄与し、
国と社会の繁栄に貢献する経営者の団体」として積極的に
各事業に取り組んでおり、税務行政に関しましても、納税
意識の向上と税知識の普及啓発のため、数多くの研修会の
開催にご尽力されております。
　また、次代を担う子供たちに正しく税金の知識を伝える
ための租税教室の開催や絵はがきコンクールの企画・実施
など、将来を見据えた活動を積極的に展開しており、税務
行政に多大な貢献をいただいております。
　現在、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で多数の人
が集まる行事や催し物の開催については難しい舵取りが要
求されるところですが、この様な状況下においても最大限

の効果を目指した活動を展開されており、関谷会長をはじ
めとする役員の皆様方の高い使命感と実行に移す果敢な行
動力の結晶であると敬意を表する次第であります。
　ところで、最近の税務行政においては、「税務行政のデ
ジタル・トランスフォーメーション」を目指した取り組み
を積極的に行っており、税務署へ行かなくても各種手続き
が行えるe-Taxの利用拡大などを図っております。
　十日町税務署におきましても、法人税や消費税のe-Tax
を利用した申告・納付手続に加え、所得税の申告・納付手
続においても、自宅からのe-Tax・スマホ申告の利用促進
に積極的に取り組んでいるところであります。このような
中、貴法人会の会員の皆様には、e-Taxを利用した申告・
納付手続の利用に加え、従業員の皆様への周知活動等にも
多大なご協力をいただいており、この場をお借りして感謝
申し上げます。
　更に、令和５年10月の適格請求書等保存方式、いわゆる
インボイス制度の導入に向け、昨年10月から適格請求書発
行事業者の登録申請が開始されております。
　この制度は、多くの事業者に影響を及ぼすものであり、
事業者自らが改正内容や消費税の仕組みを十分に理解して
いただく必要があります。
　貴法人会におかれましては、既に制度に関する説明会の
開催など、インボイス制度の周知に関し積極的に対応いた
だいており、大変感謝しております。引き続き、インボイ
ス制度の周知に向けた取組へのご協力をお願いいたします。
　結びにあたり、公益社団法人十日町法人会の益々のご発
展と会員の皆様方のご健勝並びに事業のご繁栄を祈念いた
しまして、着任の挨拶とさせていただきます。

十日町税務署　異動状況

職　　　名
旧 新

氏　名 発令事項 氏　名 発令事項

署 　 　 　 長 村 山 彦 紀 新津税務署
署長 永 塚 光 一

関東信越国税局　課税第
一部国税訟務官室
主任訟務官

総 務 課 長 金 髙 康 晴 留任 金 髙 康 晴 留任
管理運営・徴収部門� 統括官 落 合 雅 之 留任 落 合 雅 之 留任
個人課税部門　統括官 佐 藤 直 樹 留任 佐 藤 直 樹 留任

法人課税部門　統括官 五十嵐義之
鹿沼税務署
法人課税第一部門
統括国税調査官

小 林 真 治
大宮税務署
国際税務専門官（法人担当）
国際税務専門官
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令和４年度

　令和４年５月18日㈬、十日町地場産業振興センター「クロステ
ン」において、第11回通常総会を開催しました。
　新型コロナウイルス感染状況を鑑み、懇親会は開催せず、総会
と記念講演会の開催となりました。会員総数607名中、出席者55名、
委任状273名で合計328名で、54％の出席率となりました。関谷克
浩会長の挨拶に始まり、用意された議案は全て可決承認されまし
た。ご来賓を代表して、村山彦紀十日町税務署長、宍戸清実大同
生命保険㈱新潟支社長からご祝辞をいただき、最後に、川田泰弘
副会長が閉会の挨拶を行いました。
　総会終了後、記念講演会が開催されました。今回の講演会はコ
ロナ禍のため、３年がかりでの開催。講師は、㈱プラスソフト代
表取締役、八起会代表世話人　竹花利明氏。演題は「人生と心の
再起」～倒産と失敗から学ぶ～。倒産しない経営学を学びました。

挨拶する関谷克浩会長 村山彦紀十日町税務署長

宍戸大同生命㈱新潟支社長 閉会挨拶　川田泰弘副会長

㈱プラスソフト代表取締役・八起会代表世話人
竹 花 利 明 氏

・日本企業が永続しえたのは、石田梅岩先生の商人道が根底に
　①　商人で道を知らない者は、貪ることだけを勉めて家を滅ぼす。（道とは、正しい生き方、心の在り方）
　②　商人は勘定くわしくして、一銭軽しと云うべきに非ず。（経営者は数字に強くなれ、一円でも大切にせよ）
　③　物を売ることで利を得るのは、商人の道である。（利を得ないものは、道に非ず。赤字は罪悪）
　④　これ（利）をかさねて富をなすは商人の道なり（利を貯め、自己資本を厚くせよ）
　⑤　富の主（あるじ）は天下の人々なり。（利は社会からの恩恵。富は預かりもの）
　⑥　二重の利を取り、甘き毒を喰ひ、自死するやうなこと多かるべし（不正な利益は、道に非ず）
　⑦　まことの商人は、先も立ち、我も立つことを思うなり（先とは、顧客や仕入先。WinWin）
　⑧　商人道の実践法は「勤勉・倹約・正直」（弱者の戦略に同じ）
・経営者は「自分にかぎって倒産するはずがない」と思いこんでいるが、企業とは作ったら、潰れるもの。
・どうしたら人を喜ばすことができるのか、この努力が知恵。
・トップの資質とは何か、「わかったら変えられること。」
・経営者の目的は、還元なり。儲け過ぎたお金の一番良い捨て方は、税金をうんと払うこと。
・人生の目的は、人を助けることなり、八起会は「幸せ」を教えている。
・幸せになりたいなら「正しい生き方、正しい商売」。正しいとは、人を喜ばすこと。

おめでとうございました！

◆全法連功労者表彰
　十日町法人会会長　関 谷 克 浩 氏　㈱拓　　越

◆県連功労者表彰
　十日町法人会監事　原田千佳子 氏　㈱共立観光 県連総会にて代表して

表彰される関谷克浩氏
女性部会総会で

表彰される原田千佳子氏

主な講演内容 記念講演会
講 師

「第11回通常総会」･「記念講演会」開催される

令和4年度　全法連・県連功労者表彰受賞
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　令和４年10月５日㈬、県内の法人会青年部会が一堂に会す
る機会となっている、県法連合同セミナーが佐渡市「あいぽ
ーと佐渡」で開催されました。
　当法人会青年部会からは馬場浩一監事・藤巻優樹監事の２
名が参加しました。式典後の記念講演では、尾畑留美子氏か
ら「グローバル時代こそ “ここにしかない” 魅力を磨こう」
と題して講演をいただきました。

青年部会の活動
■ 令和４年度青年部会「通常総会」
　 開催される

■ 租税教室

■ 第３８回県法連青年部会合同セミナー佐渡大会に参加

　令和４年６月３日㈮、十日町商工会議所にて「令和
４年度青年部会通常総会」を開催しました。
　本年度は、新型コロナウイルス感染も収束傾向の中、
村山彦紀十日町税務署長様をはじめとしたご来賓をお
招きし、総会と講話、そして３年振りの懇親会の開催
となりました。大島 博副部会長の司会により進行さ
れ、上村友博部会長が挨拶を述べました。付議された

４つの議案は全て原案どおり承認可決されました。
　今回、卒業者３名、入会者７名、合計43名の青年部
会会員となります。最後に本木太一副部会長が閉会の
挨拶を述べ、通常総会は閉会となりました。
　その後、十日町税務署法人税部門統括国税調査官　
五十嵐義之様の記念講話が行われ、「インボイス制度
について」ご講話いただきました。
　会場を移しての懇親会
では、卒業生を代表して、
髙橋 豪前青年部会長が
卒業の挨拶を述べられ、
久しぶりの懇親会は大盛
会となりました。

司会の
大島博副部会長

挨拶する上村友博
青年部会会長

閉会挨拶
本木太一副部会長

村山彦紀
十日町税務署長

記念講話
五十嵐義之統括官

開催地歓迎の挨拶
佐渡法人会

金子青年部会長

水沢小学校：本木太一氏

下条小学校：長谷川吉徳氏

松代小学校：松山恭平氏

東小学校：重野剛基氏

中条小学校：馬場浩一氏

松本雅彦大同生命保険㈱
長岡営業所長

　青年部会では、「租税教室」を活動の大きな柱と位置付け、日
本の未来を担う子供たちに税の仕組み・税の大切さを青年経営者
及び青年経営幹部の立場で教えております。
　本年も、小学校の学習指導要領の変更に伴い、小学校租税教室
も早い開催となりました。新型コロナウイルス禍ではありました
が、小学校６校で租税教室を開催しました。

小学校租税教室（全て６年生）
◦水 沢 小 学 校（５月17日）34名

講師：本木　太一・丸山　俊記・山田　太一 
◦十日町小学校（５月18日）48名　講師：藤巻　優樹・服部　諦円
◦東 小 学 校（５月20日）46名　講師：重野　剛基・上村　友博
◦下 条 小 学 校（６月８日）29名　講師：長谷川吉徳・太田　記央
◦中条小学校・飛渡第一小学校合同（６月14日）23名

　講師：馬場　浩一・藤田　　満
◦松 代 小 学 校（６月23日）15名　講師：松山　恭平・上村　友博



№63 十日町法人会だより （5）

女性部会の活動
■ 令和４年度女性部会「通常総会」
　 開催される

■ 第１６回全国女性フォーラム静岡大会に参加

■ 第１７回県法連女性部会合同セミナー村上大会に参加

　令和４年６月16日㈭、十日町商工会議所にて「令和
４年度女性部会通常総会」を開催しました。
　本年度は、新型コロナウイルス感染も収束傾向の中、
関谷克浩十日町法人会会長様をはじめとしたご来賓を
お招きし、総会と講話の開催となりました。児玉さゆ
り副部会長の司会により進行され、蕪木京子部会長が

　令和４年４月14日㈭、第16回法人会全国女性フォーラム静岡大会が「ふじのくに “地域で学び、文化でつなぐ”
～女性の力～」のキャッチフレーズのもと静岡市ツインメッセ静岡で開催されました。全国から約1，400名が参加、
多数の来賓のもと講演会、式典及び懇親会
が行われました。当法人会からは、蕪木女
性部会長と児玉副部会長の２名が参加しま
した。講演会では「ショートフィルムのチ
カラ！多様性ある表現発信とメディアリテ
ラシーの創出」をテーマに、俳優の別所哲
也 氏の講演が行われました。

　令和４年10月14日㈮、県連合同セミナー
が村上市「大観荘せなみの湯」で開催され
ました。
　当法人会からは児玉副部会長ほか７名が
参加しました。
　式典後の講演会では「命を見つめて」を
テーマに、鈴鹿医療科学大学救急救命学科
学科長　鈴木哲司氏の講演がありました。

挨拶を述べました。付議された３つの議案は全て原案
どおり承認可決されました。
　その後、新入会員の千原美由紀さんと、上村栄美さ
んが入会の挨拶を述べました。今回、退会者５名、入
会者２名、合計37名の女性部会会員となります。
　最後に古澤理恵副部会長が閉会の挨拶を述べ、通常
総会は閉会となりました。
　閉会後、新潟県法連功労者表彰を受賞された原田千
佳子監事様の伝達表彰を行いました。
　その後、十日町税務署長　村山彦紀様の記念講話が
行われ、国税局査察部「一罰百戒～脱税は社会公共の
敵～」についてご講話いただきました。

挨拶する
蕪木京子女性部会会長

伝達表彰される
原田千佳子氏 記念講話　村山彦紀十日町税務署長

新入会員の千原美由紀さん・
上村栄美さん

閉会挨拶
古澤理恵副部会長

開催地歓迎の挨拶
静岡県連 清水女連協会長

講演会講師
鈴木哲司氏

開催地歓迎の挨拶
村上法人会

岩間女性部会長
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地域社会への貢献　～地域に密着した貢献活動を行っています！～

　企業も地域社会の発展に進んで貢献すべき時代です。法人会では、企業のこれらの活動を支援しながら
様々な社会貢献活動に取組み、地元に根付いた活動をしています。

■花いっぱい事業
　花を育てて自分たちが暮らす地域や環境を美しくし、コミュニティ活動の促進及び地域の活性化を図ることを目
的に毎年実施しています。
　水沢地域では、５月16日㈪に、法人会会員６名を含む11名により商工会協力店に、法人会より提供された花を植
栽しました。今後の水沢地域の賑わいに繋がればと願います。
　川西地域では、６月23日㈭に、法人会会員15名を含む1９名により十日町川西支所前の県道沿の花壇に、法人会よ
り提供された花を植栽しました。今後も草取りや花摘み、水やりなどで花を育てて、地域の環境美化に努めていき
ます。

水沢地域花いっぱい事業

川西地域花いっぱい事業

■【租税教育活動】第９回 税に関する絵はがきコンクール審査会
　令和４年10月24日㈪、女性部会では審査委員長に中学校美術講師　柳 百合先生を迎えて、女性部会正副部会長、
十日町税務署より署長並びに法人統括官、十日町市税務課長及び津南町税務町民課長により参加いただき、厳正に
審査会を実施しました。
　応募総数は、新型コロナウイルス禍ではありましたが、10ケ校より174点の応募をいただきました。
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優　勝　樋口勝彦　㈱共立舗装

準優勝　池田史生　㈲十日町廃棄物清掃公社

３　位　柳　秀幸　㈱十日町カントリークラブ

４　位　越村伸弥　十日町織物工業㈿

５　位　原山文男　㈱羽生田

９位（当月賞）　井川純宏　（公社）十日町法人会

16位（当日賞）　馬場三郎　十日町タクシー㈱

ベスグロ賞73（37/36）　保坂恭久
信越スペースシステム㈱

皆勤賞（５年連続出場）　児玉義昭　㈱児玉建設
優勝した樋口勝彦様 表彰式のジャンケン大会

落差日本一大瀑布350m　「称名滝ハイキング」

第４２回　親睦ゴルフ大会

　令和４年７月24日㈰晴天下、21名が参加して、富山県称名滝バスハイキングに
行ってきました。日本一とも言われる規模を誇る四段構成の「称名滝」の落差は
350ｍ。国指定の名勝および天然記念物として、日本の滝百選、日本の音風景百
選に選定されています。ハイキングの後は、立山グリーンパーク吉峰のお風呂で
リフレッシュし、無事に十日町に着きました。３年振りとな
るバスハイキング。爽やかな初夏の太陽の下、参加者の皆さ
んは、久しぶりに楽しいツアーとなりました。

　令和４年９月16日㈮、第42回親睦ゴルフ大会が３年振りに、
十日町カントリークラブにて、開催されました。当日は爽やか
な秋晴れの下、参加者26名が久々の開催に、親睦を深め合いな
がら、一日楽しくプレーしました。

大会成績 （敬称略）

新規会員募集中！
　十日町法人会会員数は、現在606社。近年減少傾向が続いています。法人会活動
を充実させるためには、組織基盤である会員増強が不可欠です。現在、会員増強勧
奨活動として「役員一人一社獲得運動」を重点的に展開しています。
　会員の皆様には、ぜひあなたのお仲間企業をご紹介ください。法人会として新た
に設立した等の企業で入会希望の会社がお近くにいらっしゃったら、事務局までご
連絡を宜しくお願いします。
 【公益社団法人　十日町法人会事務局　☎025-761-7811】

法人会にはメリットがあります！　～正しい税務知識で、自分達を守る～
１．専門の講師による講演・研修・セミナーを受講できます。
２．会報・小冊子・資料などの無料配布があります。
３．様々な業種の経営者との交流が生まれ、人脈が広がります。
４．経営者・従業員も利用可能な福利厚生制度や会員をささえる保険を、団体割引料金で利用できます。

会費はリーズナブル。行事・研修・セミナー等への参加、資料配布等で十分価値があります。

●法人会の理念
法人会は税のオピニオンリーダーとして企業の発展を
支援し地域の振興に寄与し国と社会の繁栄に貢献する
経営者の団体である

会員増強活動
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☆事業内容を教え
ていただけます
か？

柳社長：主に枝豆
の生産・販売を
行っています。

☆創業のきっかけを教えてください。
柳社長：私は十日町に生まれましたが、イトーヨーカ

ドーに2９～4９歳まで警備係として勤務していました。
50歳でそこを退職し、津南町の友人に頼まれて枝豆
の生産を手伝っていました。彼の農業に対する熱い
想いに触発されて平成17年独立しました。

☆創業当初はどんな感じでしたか？ご苦労はございま
したか？

柳社長：創業当時は１人でやっておりましたが、平成
20年苗場高原生産組合を設立し、生産を強化しまし

株式会社  柳 農 産
代表取締役　柳 　 恵 一 さん

た。創業当時は生産できる土地探しに苦労しました。
あちこち駆けずり廻り津南、中里、知り合いのとこ
ろ、㈱千手さんなどから少しずつ土地を提供しても
らい、７～８町歩確保し、枝豆の生産を始めました。
今では生産部門は「苗場高原生産組合」、販売部門
は「柳農産」と分けて事業を行っています。

☆現在はイトーヨーカドーさんへ販売しているとのこ
とですね。

柳社長：イトーヨーカドー時代の上司から「売れるか
どうかわからないけど、ヨーカドーで売ってみる
か？１～２週間で評判はわかるから」と言われ、試
しに販売したのがきっかけです。そこから少しずつ

社長さん こんにちは

今回は十日町市にあります株式会社柳農産様へおじゃま
して、代表取締役柳恵一様にお話をお伺いいたしました。

「妻有茶豆で地域貢献を」

枝豆の選別風景
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豆や茶豆を抑え我々の
「妻有茶豆」がプロに
評価されたことは大変
うれしく思います。こ
れまで自社製品に名前
をつけてきませんでし
たが、選手権エントリ
ーに合わせ「妻有茶豆」
と名付けました。地域
のアピールにもつなが
ればと思います。

☆おいしい食べ方を紹介していただけますか？
柳社長：普通の食べ方ももちろん美味しいですが、ゆ

でたものを冷蔵庫に入れて翌日食べるのも美味しい
です。また、ゆでないでそのままフライパンで焼い
てもいけますよ。

☆これまでを振り返り一言お願いします。
柳社長：仕事は嫌だと１分でも１秒でも苦痛ですが、

仕事にやりがいや生きがいを見つけると12時間働い
ても苦痛にはなりません。苦労はありますが、楽し
みながら仕事ができる環境と周りの方々との出会い
も含め運に恵まれていたと感じています。

☆今後の夢をお聞かせください。
柳社長：倅が会社に入ってくれ、後継者ができてよか

ったです。また従業員も皆一生懸命仕事をしていた
だいて大変ありがたいです。若い人に任せて社業を
更に発展させていきたいと思います。

販売数を増やし、現在は主に関東のイトーヨーカド
ーグループ200店舗ほどに出荷しています。

☆現在の主力商品を教えてください。その特徴はどの
ようなところにありますか？

柳社長：枝豆です。津南町にある高冷地農業技術セン
ターさんが開発した「新潟系14」という枝豆の品種
を６年ほど前から使っています。この品種は甘みと
香りが強く、またここは標高400Ｍという山間地で
昼夜の寒暖差が大きいため旨みがある枝豆が育ちま
す。

☆商品づくりへのこだわりはなにかございますか？
柳社長：徹底した圃場管理を行っています。イトーヨ

ーカドーさんの要望
に応えるには長期間
安定して生産・出荷
できる体制が必要で
す。弊社では点在す
る圃場をITで管理
しており、種まきや
施肥、収穫を最適に
行えるように従業員
もスマートフォンで
確認できるようにし
ています。

☆この度、第１回「全国えだまめ選手権」で栄えある
トップの金賞を受賞したそうですね。

柳社長：はい。ありがとうございます。これは日本野
菜ソムリエ協会が主催したもので、有名なだだちゃ

　広い農場をコンバインを倍にしたような大型機械で
枝豆を収穫する姿は圧巻でした。また一方では手作業
で一房ずつ選別したり、ITで管理したりする繊細さ
もあり、大手のスーパーとの取引で鍛えられた生産管
理に驚嘆しました。いただきました妻有茶豆はこれま
で食べた枝豆の中で一番おいしかったです。収穫期に
はクロステン十日町やベジぱーく、当間にある苗場高
原生産組合でも買えますので、皆さまぜひご賞味くだ
さい。

� インタビュアー　　　　　　　　　　　　　
法人会広報委員会　関口憲太・滝沢重雄

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰〰

たわわに実った枝豆

広い枝豆畑を大きな機械で収穫する
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知
識
の
窓

「これからの退職金積立は
どうあるべきか」

お問合わせ・ご相談 有限会社サクセスプラン 〒948-0031 十日町市山本町１丁目204
☎025−757−2058

中小企業診断士
CFP®認定者 池 田 　 隆
DCプランナー2級（企業年金総合プランナー）

◆ご質問・個別相談等は、お気軽にお問い合わせください。　success@cocoa.ocn.ne.jp

 【１】これからの退職金積立の５要件
　　①労務管理に役立つか＝中小企業退職金共済制度（中退共）、特定退職金共済制度（特退共）等

は退社時等の評価に関係なく本人に直接支払われるため、勤労意欲や円滑な引継ぎ等の動機付
けには全く役立たない。

　　②万が一の場合資金繰りに役立つか＝中退共、特退共等は、外部積立なので会社の資金として活
用できず、万が一の場合、全く役立たない。

　　③役員も加入できるか＝中退共、特退共、には役員は加入できない。事業継続・承継のためには
役員こそ退職金が必要である。

　　④資金リスクのない制度か＝中退共、特退共の増額は従業員の同意は不要であるが、万が一会社
が資金繰りが苦しくなった場合に、従業員の同意がなければ掛金の減額又は解約ができない。

　　⑤福利厚生に役立つか＝中退共、特退共等は、従業員が死亡した場合（死亡退職）積立額＋αし
か出ない。

【２】これからの退職金積立手段－令和時代の退職金積立金

《参　考》　中退共制度って何？
　国がつくった従業員の退職金制度で、昭和34年に国の中小企業対策の一環とした制度
　基本ポートフォリオ（令和３年10月１日改定）
　自家運用（簿価）＋委託運用（時価）の運用先の約８割は国内債券（78．7％）
　期待収益率　1．10％　標準偏差　1．９2％

32年ぶりの1ドル150円の円安
30年間続いた「超低金利時代」から「インフレ到来時代」が始動

今年4月、公的年金・私的年金の制度改正

〔中退共等〕

〔これからの退職金積立手段〕

会　　社

会　　社

従業員・役　員

中退共・特退共

新しい時代の
退職金積立

（注）掛金の減額・解約は
　 　従業員の同意必要

（注）掛金の増減・解約は
　 　従業員の同意不要

従 業 員

退職金

死亡・退職金
（基本退職金）

死亡退職金・弔慰金
見舞金等

外　部　積　立
借　入　不　可

積　　　　　　　立
借 入 可 能
退職・死亡・その他
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新潟支社　長岡営業所/新潟県長岡市今朝白１－８－１８(長岡ＤＮビル２Ｆ)
ＴＥＬ　０２５８－３２－１９５１

長岡支店/新潟県長岡市柏町２－２－３６(富士火災長岡ビル)
ＴＥＬ　０２５８－３３－９００９

新潟支社　〒950–0088 新潟市中央区万代4丁目4-27　新潟テレコムビル4F

P22111　AFツール-2022-0302-2209024　7月28日



租税教育
活 動

公益社団法人 十日町法人会

入選おめでとうございます！

第9回 税に関する絵はがきコンクール

銀　賞
十日町市立東小学校

玉田 佳暖さん

　法人会女性部会（部会長：蕪木京子）では、小学生への租税教
育活動として、毎年、６年生を対象に「税に関する絵はがきコン
クール」を実施しています。
　第９回となる令和４年度は、新型コロナウイルス感染拡大の中、
10ヶ校174点の応募をいただきました。10月24日、中学校美術講
師 柳 百合先生を審査員長に、女性部会正副部会長、十日町税務
署より署長並びに法人統括官、十日町市税務課長及び津南町税務
町民課長により厳正に審査が行われました。

十
日
町
法
人
会
会
長
賞

十
日
町
市
立
東
小
学
校
　

滝
沢 

怜
奈
さ
ん

租推協津南町長賞
津南町立津南小学校　瀧澤 志穂さん

銀
　
賞

十
日
町
市
立
吉
田
小
学
校

庵
原 

笑
琉
さ
ん

銅
　
賞

十
日
町
市
立
鐙
島
小
学
校

水
落 

絢
音
さ
ん

銅
　
賞津南

町
立
津
南
小
学
校

富
澤 

卯
紗
さ
ん

金　賞
十日町市立橘小学校　丸山 紗依さん

租
推
協
十
日
町
市
長
賞

十
日
町
市
立
鐙
島
小
学
校
　
柳 

里
緒
菜
さ
ん

銅
　
賞

十
日
町
市
立
西
小
学
校
　

前
田 

み
ど
り
さ
ん

女性部会長賞
十日町市立西小学校　村山 悠斗さん

十日町税務署長賞
十日町市立水沢小学校　瀬下 空煌さん

銅　賞
十日町市立西小学校

田村 優奈さん

銅　賞
十日町市立下条小

学校

清水 心夏さん


